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搭建职工成长成才通道 推动工会改革落地见效
———访房山区总工会党组书记、 主席董瑞臣

昨天， 北京市十五届人大一
次会议举行 “贯彻 ‘七有’ 要求
保障和改善民生” 新闻发布会。
市卫计委、 市教委、 市民政局、
市住建委等部门相关负责人出
席并回答了记者关注的热点问
题。 新闻发布会后， 记者采访市
住建委副主任、 市住房保障办公
室副主任邹劲松。

本报记者 于佳 摄影报道
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今年普通高中
计划招生4.8万

详见第2版

■每日观点

用法律保障农民工维权路畅通无阻

租赁房项目配建一定比例集体宿舍
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市十五届人大一次会议举行发布会

标题新闻：□最高检成立专门办案组对张文中案、顾雏军案同步审查监督 □公安部：严厉打击整治赌博违法犯罪活动

本 报 讯 （ 记 者 周 美 玉 ）
“七有 ”， 即幼有所育 、 学有所
教、 劳有所得、 病有所医、 老有
所养、 住有所居、 弱有所扶。 昨
天， 北京市十五届人大一次会议
举行 “贯彻 ‘七有’ 要求保障和
改善民生” 新闻发布会。 市卫计
委、 市教委、 市民政局、 市住建

委等部门相关负责人出席并回答
了记者关注的热点问题。

北京149所医疗机构可
提供儿科服务

近几年， 生育政策的调整使
医疗服务形势越来越紧张。 市卫
计委党委副书记、 主任雷海潮表

示， 北京一直在加强儿科的力量
建设， 要求二级以上综合性公立
医院普遍建立或者是恢复儿科专
业。 目前， 北京共有149所设有
儿科的医疗机构。

在儿科的人才培养方面也继
续加强。 雷海潮介绍， 比如2017
年， 首都医科大学招收了67名儿

科专业的研究生， 将来是非常重
要的从事儿科服务的力量。另外，
还恢复了儿科专业的本科生招生
和培养，去年招收了25名本科生。
此外， 在加强基层儿科工作建设
方面， 每年培训100名社区医生，
更好提供儿科方面诊疗服务。

去年， 北京开始推动儿科医

疗联合体的建设， 目前已经发展
了5个儿科方面的医疗联合体组
织。 另外， 发展了儿科的远程会
诊机制， 有7家医院参与这方面
的工作。 “儿科服务的专业化水
准和规范化水平， 通过这些方式
得以进一步提高和提升。”

(下转第3版)

■■本本期期关关注注
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市政协工会界委员提出， 目
前， 本市孕妇产前检查费用报销
限额过低， 不能有效缓解育龄女
性的产检费用负担和生育成本压
力， 直接影响了育龄女性的生育
幸福感， 也给孕期女性的工作安

排带来一定影响。 建议通过综合
施策， 从细化法律、 完善政策、
加强执法等措施， 从源头上对女
性生育行为进行保障， 通过完善
生育保险制度关注女性生育的切
实需要。

育龄女职工为何生得起查不起？
市政协工会界建议： 适当提高产检报销比例


